

## TRANSITION ENVIRONNEMENTALE DES **ENTREPRISES**

PUBLIÉ PAR · EKOPO DATE DE PUBLICATION · 16 FEVRIER 2023

LES ÉCOLES DE COMMERCE PROPOSENT DES FORMATIONS AUX ENJEUX DE LA CRISE CLIMATIQUE POUR SENSIBILISER LES FUTURS RESPONSABLES AU SEIN DES ENTREPRISES. BUT DU JEU : QUE CES DERNIERS ARRIVENT À CONSTRUIRE DES ENTREPRISES... RÉGÉNÉRATIVES.

Les entreprises savent ce qui les attend. Certaines en prennent conscience. Elles ont à « ouvrir leur capot », revoir leur modèle économique, bifurquer, s'engager pour le bien commun. Limiter les impacts carbone ne suffit plus. Les membres des entreprises pour le climat, par exemple, l'ont réalisé. Il faut aller plus loin, se mobiliser vraiment et tenter d'avoir des impacts positifs sur la société et ne plus détruire les ressources naturelles

## **ACCÉLÉRER LA TRANSITION**

Cela peut passer par la promotion d'une économie plus circulaire. Les collaborateurs ont un rôle à jouer, il est ainsi nécessaire de les former. Le plus tôt possible, et ce, depuis les études, pour sensibiliser les futurs salariés des entreprises. On l'a appris en ce début d'année, l'école de commerce PPA Business School a annoncé le lancement d'une spécialisation « Développement durable et économie solidaire » pour la rentrée 2023. Elle sera dédiée aux étudiants des mastères International Business, Business Development, Marketing ou encore Communication, et celle-ci leur permettra de mieux appréhender les enjeux liés à la crise climatique, dans leurs futurs métiers respectifs. But du jeu : que leur société accélère, à terme, la transition écologique, conçoit des entreprises... régénératives, en évitant les solutions de greenwashing ...

